

Lluvia de metales para los judocas alevines en Siero

JUDO

Jenaro Suárez se colgó el oro, Jimena Rubio logró la medalla de plata y Gabriela Ares y Diego Canto obtuvieron sendas preseas de bronce

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Los judocas del Grupo evidencian una clara progresión. Si en temporadas precedentes estuvieron muy cerca del podio, en la presente han recogido el fruto al trabajo realizado de la mano de su maestro Jairo Rodríguez. Las cinco medallas cosechadas en los Campeonatos de Asturias de la categoría alevín, que se celebraron en Pola de Siero, son un fiel reflejo de esa constancia y dedicación en el tatami de la entidad de Las Mestas.

La mayor recompensa se produjo en el peso de menos de 47 kilos, en el que Jenaro Suárez Palmero se subió a lo más alto del podio. El grupista dio cumplida cuenta de sus rivales en todos los combates que disputó, en los que mostró una gran superioridad técnica. En la pelea por el título venció a Diego Martínez, del Club de Judo Castrillón.

Por su parte, Jimena Rubio estuvo muy cerca de conseguir el título en el peso de menos de 30 kilos, pero perdió la final con la también gijonesa Zoe González, del Club de Judo La Calzada, en una categoría en la que Candela Fernández, del Ying Yang, acabó tercera.



Arriba, de izquierda a derecha, Óscar Fernández, Jenaro Suárez y Gabriela Ares; y, abajo, Henar Suárez, Jimena Rubio y Diego Canto. :: E. C.

Mientras, Gabriela Ares realizó una gran competición en menos de 47 kilos, con una meritoria medalla de bronce en un peso en el que se pudo comprobar un buen nivel con la victoria de Paula García, de la Escuela Deportiva de Oviedo, que se impuso en la pelea por el oro a Lucía Álvarez, del Ying Yang de Lugones.

También consiguió un buen tercer puesto Diego Canto Carreiras, que se llevó el metal en menos de

38 kilos, categoría en la que ganó la final Marcos Fernández, del Sánfer, a Izán González, del Club Óscar Fernández.

Asimismo, los judocas del Grupo participaron en el Récord de Randoris (combates de entrenamiento), que en esta ocasión llegó a 627, con la participación de 400 judocas de distintos clubes de la región.

La próxima cita de los grupistas será en el Torneo Asalia Beya, el día 2 de junio.



Palistas del Grupo que compitieron en Verdú (Pontevedra), con los técnicos Almudena Ávila y Marcos Solís. :: E. C.

Cuatro medallas de gran valor en la Copa de España

PIRAGÜISMO

:: J. L. C.

GIJÓN. Al margen del billete para el Europeo de Nel Sánchez Longo y Diego Infesta en el K-2 júnior, los palistas del Grupo ofrecieron una destacadísima actuación en la Copa de España, que se celebró el pasado fin de semana en Verdú (Pon-

tevedra), con metalés de gran valor en otras categorías.

En Cadetes, en la prueba de K-1, Francisco Ovies se colgó la medalla de bronce, mientras que Carlos Fernández Coque y Pablo Marino fueron segundos en K-2. En Canoa, el éxito grupista fue total con el oro de Pablo Lago y la medalla de plata de Óliver Tamame.

Paula Diego e Ignacio Trapiella conquistan el Trofeo Kairyu en Galicia

KÁRATE

:: J. L. C.

GIJÓN. Los karatecas del Grupo se trajeron un buen número de medallas del Torneo Kairyu, que se disputó en Negreira (La Coruña) el pasado fin de semana.

Paula Diego Peña, que fue bronce en Kata, logró el oro en 32 kilos en Kumite Infantil, al igual que Ignacio Trapiella, que ganó en 63 kilos. Por su parte, Alba Asenjo se colgó la medalla de plata en Kata, como Luna Prieto en Kumite, en menos de 52 kilos.

El resto las preseas fueron de bronce y correspondieron a Óscar Laruelo, en 54 kilos; Lucía Diego, en menos de 52 kilos; Ángela Rodríguez, en menos 54 kilos; Cecilia Dosal, en más de 54 kilos; Pablo Miguel González, en Kata Cadete Júnior, y Sergio Tamargo, en Kata Cadete Juvenil.



El equipo júnior femenino del Grupo Covadonga. :: E. C.

Los equipos femeninos se consolidan en la competición regional

BALONCESTO

Tras el ascenso de las juniors, todos los conjuntos se encuentran en primera

:: J. L. C.

GIJÓN. En la segunda temporada del Grupo con equipos femeninos de baloncesto, después de más de tres décadas de ausencia, la consolidación en las competiciones autonómicas es un hecho. La sección pasó de tener tres equipos la campaña anterior, desde infantiles a júnior, a contar con seis en el presente ejercicio.

Además, los resultados han acompañado. Si el pasado curso fueron las cadetes y las infantiles las que consiguieron ascender a Primera

categoría, este año han sido las juniors las que lo han conseguido, por lo que todos los conjuntos grupistas se encuentran en la máxima categoría de cada una de las edades.

El equipo júnior femenino de segunda alcanzó, el pasado fin de semana, el subcampeonato en la 'final a cuatro' que se celebró en el pabellón Braulio García, lo que supuso el salto a Primera. Superó en semifinales al Unión Financiera Oviedo CAU Colegio Loyola, por 65-64, y cayó derrotado en la final ante el **BVM 2012**, por 45-67.

Por su parte, las infantiles de Primera alcanzaron el subcampeonato regional tras vencer en semifinales, por 61-52, a un conjunto de referencia como el Basketmar. Las grupistas disputaron el título hasta el último minuto de la final, en la que cayeron con el OCB, por 76-71.



Los dos equipos del Grupo cadetes que acudieron al regional. :: E. C.

Las cadetes se proclaman campeonas de Asturias

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo Cadete A del Grupo se hizo con el regional al ganar los tres partidos del 'play off' por 3-0 al Grupo B, que fue bronce, IES Matajove A, segundo, y San Ignacio. De esta manera, del 13 al 17 de junio, disputará el nacional

en Castellón, título que defiende.

El sexto grupista, con Dani Suárez como entrenador, lo integran Elena Rodríguez, María Junquera, Ariana Morán, Marta Fernández, Ana Martín, Paula Lorenzana, Covadonga Mitre, Lucía Montes, Ángela González, Marta Ruiz, Mariña Rubiera, Marina Fernández, Alejandra Lebrón y María Rodríguez.